

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU 14 AVRIL 2025

Présents : FROGER Cyril, GALBRUN Laurence, HERISSON Christelle et Christophe, GENDRON Yannick, FORET Milène, LEPREVOST Philippe, HOMO Thierry et Antoine, MILLE Benoît, PERDEREAU Emilie, GUETTIER Mathis, POHIN Guillaume.

Excusés : COLAS Géraldine, DE POORTER Eric, CIBOIS Dominique

Début de la réunion : 20h20

1- Information du président

Le Président, Philippe Leprévost informe que nous sommes à 3973 licenciés, beaucoup de masters, plus de la moitié. A la date du 13 mars 2024 : 1884 en compétitions, 1038 en loisirs running, 305 en loisirs santé (marche nordique, marche), 649 découvertes.

Les licenciés sont en constante augmentation depuis 2022.

2- Point financier

Emilie Perdereau, Trésorière, présente le budget à la date d'aujourd'hui. Pas de grand changement, un petit peu moins de licences enregistrées par rapport au mois d'avril 2024. Peu de rentrée d'argent et des réflexions sur des dépenses à faire raisonnablement (notamment un nouveau véhicule pour le comité, le minibus ayant beaucoup de kms).

Principaux achats :

- Achat de médailles pour les jeunes qui apprécient beaucoup cette récompense. (actuellement forte affluence sur les compétitions)
- Dépense exceptionnelle pour le championnat de France de cross pour les deux équipes minimes sarthoises. (Bilan sportif positif)

Validation pour des polos noirs et gris pour les juges : destinés aux personnes licenciées, possédant un diplôme de juge et officiant au moins sur 3 compétitions par saison.

- Participation pour des tickets restaurant pour Mathis acté par le comité.

3- Circulaire financière

- Tous les remboursements doivent être validés par le comité avant commande.
- Cerfa pour abandon des frais par les bénévoles : retour au plus tard le 30 avril.
- Montant du remboursement pour les frais de déplacement, par km de 0,31€ on passe à 0,40€
- Aide aux clubs organisateurs pour toutes compétitions départementales, pour les plateaux repas sur les compétitions : 10€ pour la journée 5€ pour la demi-journée.

La nouvelle circulaire financière sera envoyée à tous les clubs.

4- Plan de développement 2025-2028

Le volume budget sport du département n'a pas évolué, il va être réparti différemment en fonction des projets.

Le département souhaite faire de l'éducation par le sport.

Selon la note de cadrage du département, nous allons établir nos choix des thématiques.

Réflexions en cours sur le projet du plan de développement, notamment :

- sur nos points faibles pour amélioration et mettre en place le plan.
- sur un projet de créneaux d'entraînement pour les étudiants qui ne peuvent pas forcément suivre les entraînements avec leur club.

Dossier à déposer au plus tard le 1^{er} juillet 2025 en format libre.

5- Agence Nationale Sport (ANS)

Un budget prévisionnel est souhaité (nos bilans technique et comptable sont corrects.)

La date butoir de demande est le 21 avril 2025.

3 actions facultatives :

- Intervention dans le périscolaire
- Rassemblement U16
- Formation des juges

En attente de l'appel d'offre de la ville du Mans pour l'intervention de Mathis Guettier sur la pause méridienne des scolaires.

Prévision d'intervention sur les communes rurales.

6- Informations diverses

Commission running

Réunion Plénière le 6 juin à 19h 30 au comité (validation du calendrier 2025-2026)

En 2027, les régionaux de cross auront lieu en Sarthe. Un appel à candidature sera envoyé aux clubs. Actuellement, un nouveau cahier des charges pour les régionaux de cross est en cours d'écriture.

Les régionaux de cross 2026 auront lieu à Laval (53).

Arrêt des titres départementaux et régionaux sur les courses route à partir de la saison prochaine.

Site internet

Pour les inscriptions, les clubs devraient pouvoir s'inscrire sur le site sport région.
Calendrier des épreuves en ligne sur le site avec accès au site du club organisateur.

Commission jeunes juges

Les expérimentés ont fait leurs écrits et les confirmés ont passé leurs épreuves à Arnage.
2 jeunes juges de St Berthevin étaient présents samedi à Arnage.
La correction était anonyme et les copies envoyées à Nantes pour les expérimentés (fédérales).
Les 3 jeunes ont été reçus.
Nouvelles commandes de maillots pour les jeunes
Prochaines animation St Mars la Brière, le 26 avril à 14H.

Attention sur les compétitions U10, U12, pas de juges et pas d'entraîneurs pour certains clubs.
Le comité ne gère pas les jeunes sans encadrant.

Commission formation

Juges adultes : formation à la Pommeraye. Personne pour devenir chef juge.
Evolution du chef juge d'une spécialité.

Commission CSO

Le manque de juges diplômés pourrait faire annuler certaines compétitions. Il est primordial que les clubs donnent le nombre de juges correspondant au nombre d'athlètes inscrits.

Mathis GUETTIER

Peu de coachs sont venus au stage épreuves combinés, malgré la présence de Samuel Auneau, référent régional épreuve combiné et de Clément Savy, référent régional Perche.

Fin de la réunion : 23h 30